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Rapport moral 1999 
Chers amis, 
Merci de votre présence, elle nous va droit au coeur et 

nous permet d'envisager l'avenir de notre association avec 
toujours autant d'enthousiasme et de sérénité. Que s'est-il 
passé en cette fin de siècle ? Que va t-il se produire en l'an 
2000 ? Je tiens déjà en premier lieu à vous souhaiter ou à 
vous redire tous mes voeux de bonheur à l'aube de cette 
nouvelle année. 

L'année 99 a été l'année de consolidation de notre 
principale activité : les centres de vacances d'été en Italie. 

3 séjours pleins de 50 enfants durant les mois de juillet 
et  d'août. Nous maintiendrons cet effectif de 50 enfants 
pour des raisons de confort. 

Ces 150 enfants ont passé entre 2 et 3 semaines de 
vacances dont ils garderont un souvenir agréable. Nous le 
savons par les enquêtes faites auprès des enfants par 
l'UFCV. Le diaporama fait par une des sessions au mois 
d'octobre et la présence importante des enfants l'ont prouvé. 

Basées comme les autres années sur les activités dites 
"classiques" de jeux, de camps, de baignades, de 
découvertes du milieu, de spectacles, nos 3 sessions ont 
fonctionné dans un climat de détente, d'amitié. Rien n'est 
venu perturber la détente et les loisirs de nos chers enfants. 
Pas d'accident, ni même d'incidents graves. 

La maison toujours rénovée par des bénévoles tout au 
cours de l'année voit de jour en jour son confort en 
amélioration. Il est même paraît-il des fous qui ont passé le 
nouvel an 2000 dans cette maison. Je peux vous dire, 
puisque j'en faisais partie, que le séjour a été d'un confort 
certain et d'une agréable douceur avec un soleil toujours 
aussi merveilleux. 

Durant l'année, la maison a vu de nombreuses chambres 
prendre l'allure de chambres de plus en plus agréables aux 
peintures chatoyantes. L'ouverture d'un certain nombre de 
cloisons permet de traverser l'ensemble des bâtiments sans 
sortir. La pose de nouvelles fenêtres permet de se protéger 
du froid en hiver et du chaud en été. La mise en place de 
rideaux sur toutes les fenêtres assure une obscurité presque 
parfaite. La réfection d'une partie de la toiture nous permet 
de vivre plus sereinement. 

Nous arrivons à la quatrième année de notre existence à 
Desenzano. Le contrat que nous avions signé avec le 
propriétaire prévoit désormais le règlement d'un loyer. Nos 
travaux vont par conséquent diminuer d'intensité en ce qui 
concerne les gros investissements. Cependant, nous avons 
décidé de terminer une dernière salle appelé "la pièce aux 
fringues", d'investir dans du matériel de cuisine et grâce 
aux cotisations des membres d'acheter quelques matériels 
de couchage : lits, couvertures, matelas. 

L'année dernière, comme nous l'avions promis, les 
cotisations ont été utilisées pour l'achat d'armoires de 
rangement dans les chambres. Elles ont participé largement 
à la propreté et à l'hygiène. 

Pour l'an 2000, les 3 séjours d'été sont déjà programmés. 
Nous essayons avec le même niveau de qualité de 
conserver nos tarifs compétitifs. 

Nous aimerions également au cours de l'année faire 
profiter d'autres associations de nos locaux et du site 
fabuleux du lac de Garde. Nous sommes en cours de 
recherche et de négociation. 

Merci aux bénévoles qui travaillent souvent là-bas. 
Merci à nos deux rédacteurs de la gazette, qui malgré les 
difficultés pour obtenir des articles sortent toujours notre 
journal dans les délais. 

Merci aussi à la commune de Tomblaine, qui nous 
accorde de grandes facilités pour la location de salles et 
pour la subvention annuelle qu'elle nous attribue. 

Voilà, comme chaque année, nous ferons également 
appel à vous pour notre repas d'association. Sachez qu'en 
dehors de la fête que représente cette journée, elle est d'une 
rentabilité non négligeable. Merci de vous joindre cette 
année encore à nous. Yannick nous donnera certainement 
des informations plus précises. 

Merci encore à vous tous d'être là à nos côtés. Vous 
pouvez, si vous le désirez, participer encore de manière 
plus active à notre oeuvre. Nous acceptons toutes les 
bonnes volontés. Je nous souhaite, je vous souhaite, je 
souhaite à l'association une fois de plus longue vie et des 
tas de petits ou de grands bonheurs. 

Jean Grandclerc. 

Le Vendredi 14 janvier 2000 a eu lieu, à l'Espace Jean-Jaurès de Tomblaine, la dernière Assemblée Générale Ordinaire 
du siècle et du millénaire de l'Association d'Education Populaire de Tomblaine - Sole Mio. Ce fut à nouveau l'occasion de 
rassembler les amis et les fidèles de la cause autour d'un pot de l'amitié et d'une galette. 

Les membres présents ont adopté à l'unanimité le bilan moral 1999, le bilan financier 1999 et le rapport d'orientation 
2000. Vous pouvez les retrouver dans ces deux pages. 

Un tiers du Conseil d'Administration a été renouvelé selon les statuts. Xavier Médy remplace Christian Naudin qui 
souhaite désormais consacrer ses talents uniquement aux travaux dans la Villa. Le conseil se compose donc cette année de 
Jean-Pierre Velsher, Xavier Médy, Thierry et Nelly Ricci, Serge Labourelle, Vincent Godfrin, Yannick Tramontin, Jean-
Baptiste Clement, Jean-Pierre Michel, André Haldric, Jean Grandclerc, Alain Goelff, Hervé Féron, Robert Roesener et 
Philippe Villaume. Ils sont à votre écoute pour tous ce qui concerne la "cause". 


